

## Cousance

# La ville récompensée par de multiples labels

Elles sont désormais apposées à l'entrée de la commune. Les plaques officialisant les labels reçus sont visibles de tous les citoyens entrant dans la cité cousançoise. Tout d'abord, le label "Villes et Villages Fleuris". Après avoir rendu son verdict en novembre dernier, le jury régional de Bourgogne-Franche-Comté a attribué trois fleurs pour remercier le travail de création et de soin permanent des fleurissements qui participent à l'amélioration de la qualité de vie. Cousance fait partie des douze collectivités jurassiennes qui détiennent le label trois fleurs.

Le label "Ville Prudente" est lui décerné par la prévention routière. Il est une reconnaissance de l'engagement en faveur de la sécurité et du bien-être des habitants. En Bourgogne-Franche-Comté, 28 villes détiennent ce label dont onze seulement avec deux cœurs. Cousance fait partie de celles-ci.

Et enfin le label "Ville Citoyenne" vient récompenser le développement de la culture citoyenne au sein de la commune. Compréhensive, transparente, collaborative,



Ces labels sont affichés sur les panneaux d'entrée.

Photo Benjamin Grappe

solidaire, valorisante, inclusive et engagée, voilà les thèmes du mémoire de 23 pages qui a été présenté aux jurés. 49 villes en France détiennent ce label dont Cousance avec une autre collectivité, Autun, pour la Bourgogne-Franche-Comté. C'est au Sénat que la commune a reçu cette distinction, il y a quelques mois.